

**QUERER ES PODER**



Cafetera multibebidas  
**BOSH TAS4011**  
**139€**  
la unidad

**worten**

ELECTRODOMÉSTICOS | ELECTRÓNICA | ENTRETENIMIENTO

**OFERTA EXCLUSIVA WEB**

ADSL TOMB + LLAMADAS + ROUTER WIFI GRATIS

**9'95€** AL MES  
6 MESES

ya.com

Hoy es viernes, 25 de septiembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

**Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z**  
**Ciudades Granada Granada**

[Compartir](#) [Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

## El rector de la UGR será investido como Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú

24 de septiembre de 2009.

[Comenta](#)

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, será investido el próximo lunes como Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú en un acto que será presidido por Irina Khaleeva, rectora de la institución rusa, y que contará con la asistencia del embajador de España en la Federación Rusa.

GRANADA, 24 (EUROPA PRESS)

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, será investido el próximo lunes como Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú en un acto que será presidido por Irina Khaleeva, rectora de la institución rusa, y que contará con la asistencia del embajador de España en la Federación Rusa.

La vinculación entre la Universidad de Granada y la Estatal y Lingüística de Moscú parte del año 1990 con la firma del primer convenio de colaboración entre las dos instituciones, siendo entonces rector Pascual Rivas Carrera y vicerrector de Relaciones Internacionales el profesor González Lodeiro, informó la UGR en una nota.

Le siguieron otros acuerdos sustanciales. Así, en enero de 2000 se firmó el convenio para la creación en la Universidad Lingüística de un centro de lengua y cultura española impulsado por nuestra Universidad. También se han intensificado los estudios de traducción e interpretación del ruso y la enseñanza de las lenguas y culturas eslava y española a través de los intercambios de estudiantes y profesores, además de la organización conjunta de un gran número de reuniones científicas.

El pasado mes de abril, con motivo de la entrega a la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú de la Mención Especial de la Universidad de Granada, su rectora Irina Khaleeva expresó en público el acuerdo de su institución de otorgar el Honoris Causa al profesor Lodeiro.

La clara vocación internacional de la UGR, pionera entre las universidades españolas en sus relaciones con el mundo eslavo, tiene un fiel reflejo en la propia capacidad mostrada por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú, heredera del prestigioso Instituto Maurice Thorez y puntera en la enseñanza de lenguas extranjeras.

Con sus más de 10.000 estudiantes, destaca en la Federación Rusa por su docencia de más de 35 lenguas, por las relaciones internacionales y los acuerdos que mantiene con 60 universidades extranjeras de 39 países. En ella se han formado una gran cantidad de diplomáticos rusos.

Anuncios Google

**Universidades Españolas**  
Educación de grados en España IE University, Segovia [www.ie.edu/university](http://www.ie.edu/university)

**Carrera de medicina**  
Carreras universitarias en Hungría La selectividad no decide tu futuro [www.estudiosmedicina.com](http://www.estudiosmedicina.com)

**Colegio Mayor Granada**  
Si vienes a estudiar a Granada... Guía de Residencias Universitarias [www.paginasamarillas.es](http://www.paginasamarillas.es)

Comentarios

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Si tienes web o blog:

Comprobación de seguridad:

Comentarios del 1 al 0

**Normas para comentar**

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que



Noticias de Portada

EL GOBIERNO ESPAÑOL LO PIDIÓ

### La Casa Blanca retira de su web una foto de Obama y la familia de Zapatero

17 Comentarios



La Casa Blanca retiró ayer de su página web una fotografía en la que aparecía la familia de José Luis Rodríguez Zapatero junto al matrimonio Obama después de que el Gobierno español se lo solicitara...

[Video: Obama saluda a Zapatero: "José Luis, ¿qué pasó?"](#)

MEDIANTE LA EMPRESA ORANGE MARKET

### El PP valenciano se financió ilegalmente, según un informe policial

Comenta



La dirección del PP valenciano organizó una financiación ilegal del partido a través de la empresa Orange Market, según un informe de la Brigada de Blanqueo de Capitales de la Policía que hoy...